

Basar im Gemeindezentrum



In der Kreuzkirche werden beim Basar Bücher zum Kilopreis angeboten.

Foto: privat

Lüdenscheid. Am Dienstag und Mittwoch, 17. und 18. Januar, öffnet wieder jeweils von 12 bis 17 Uhr der Bücher-Basar der Kreuzkirche seine Türen. Im Gemeindehaus der Kreuzkirche an der Worthstraße 51 wird ein reichliches Angebot an Büchern angeboten. Auch ein breites Angebot an christlicher Literatur wird geboten. Angeboten werden auch Bücher zum günstigen Kilopreis.

Mit jedem erworbenen Buch wird gleichzeitig noch ein gemeinnütziges Projekt unterstützt.